



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

NOS EL OBISPO DE SALAMANCA

Y ADMINISTRADOR APOSTOLICO DE CIUDAD-RODRIGO,

A Nuestro Venerable Clero de ambas
Diócesis, Salud y Gracia en N. S. J. C.

Hemos entrado, V. H., en el santo tiempo de la Cuaresma, tiempo aceptable y de salud, destinado mas especialmente que otro alguno á la renovacion interior del hombre y á la reforma de sus costumbres, y cumplimos un sagrado deber dirigiéndoos estas breves palabras, no para recordaros obligaciones que por la misericordia de Dios tenéis siempre presentes, ni para despertar vuestro celo, pues estamos ciertos de su continua actividad, sino para alentarle y fortalecerlo en estos dias, en los que, por lo mismo que son aciagos, pues el mundo se halla entregado á un réprobo sentido (1) y no hay, segun frase de Jeremías (2), quien

(1) Pauli. ad Rom. I. 28.

(2) Proph. XII. 11.